
VERBALE SEDUTA ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DELLA “JUDAX AGORÀ” 
 IN DATA  3 settembre 2020 

 
L'anno duemilaventi, addì tre settembre alle ore diciassette e trenta, si è tenuta, presso i giardini Serenella 
antistanti l’SMS Fornaci, l’Assemblea dei Soci dell’Associazione “Judax Agorà”.  
Sono presenti circa trenta persone ben distanziate fra loro e munite di mascherina. 
Il Presidente Godani saluta tutti i presenti ed in particolare il Presidente Onorario Raffaele OSTUNI ed il 
Referente della Parrocchia don Giuseppe Noberasco e apre la discussione dei seguenti argomenti all’Ordine 
del Giorno: 
1) Ammissione nuovi soci: il Presidente presenta all’Assemblea dei Soci il seguente elenco di persone 

che hanno fatto richiesta di essere ammessi come soci ordinari:  Roberto Lampani , Laura Guatti, Loris 
Orlando, Valerio Rosano e Daniela Piazza: l’Assemblea dei Soci approva all’unanimità; al termine il 
Segretario Sprio comunica il decesso del socio Bruno Briata, del socio dell’SMS Fornaci Alfredo Vignolo 
e della moglie del Presidente Sonja Godani e invita tutti i presenti ad osservare un minuto di silenzio;  

2) Comunicazione in merito alla continuità dell’attività dell’associazione Judax Agorà:  il Presidente 
comincia col comunicare a tutti i presenti la decisione di Giuseppe Rauso e Piero Ascione di dimettersi 
dal Consiglio Direttivo; entrambi sono giunti a questa scelta per motivazioni di carattere personale che 
impediscono loro di garantire la disponibilità e l’impegno impiegati nel corso degli anni nei diversi ambiti; 
il socio Rauso in particolare si impegna a collaborare fino alla fine dell’anno nello svolgimento di parte 
degli adempimenti previsti dalla Segreteria; il Presidente, nel rispettare la decisione di entrambi, li 
ringrazia pubblicamente per il prezioso apporto che nel corso degli anni hanno offerto all’associazione; 
la fuoriuscita dal CD di Rauso ha anche determinato la necessità di distribuire su tutti gli altri componenti, 
incluso la nuova entrata nel CD Agnese Dalmazzo, l’incarico di portare avanti una serie di attività (vedere 
documento allegato).  
Giunti a questo punto il Presidente Godani comunica che, in seguito a quanto discusso, approfondito e 
deciso in seno al Consiglio Direttivo vi sarebbe l’intenzione di riprendere parte dell’attività  sospesa in 
occasione della comparsa della pandemia: sottolinea che ciò è subordinato all’approvazione 
dell’Assemblea e  al rispetto delle linee guida e protocolli sanitari anti-Covid e sarà anche condizionato 
dall’evolversi dello scenario sanitario; il Segretario Sprio, integrando le parole del Presidente, evidenzia 
il desiderio di prendere in carico parte delle problematiche che,  sul fronte sociale, questa pandemia ha 
determinato a seguito dell’isolamento e della perdita di una serie di punti di riferimento sia per i bambini 
che per gli anziani; naturalmente ogni attività, a partire da quelle sportive per arrivare a quelle culturali, 
dovrà svolgersi in condizioni di sicurezza. Da qui esce un dibattito:  i soci Rauso e Bennati si dicono 
contrari e propongono la sospensione di ogni tipologia di attività finché non terminerà l’emergenza 
sanitaria e non sarà disponibile un vaccino; il socio Frumento presenta l’ipotesi di un complotto 
internazionale finalizzato alla drastica riduzione della popolazione mondiale cresciuta negli ultimi 30 anni 
in maniera esponenziale e incontrollata sostenuto da interessi economici che, a suo dire, procrastinerà 
l’emergenza ancora a lungo per cui a suo avviso iniziare ora o in seguito non cambia molto; il socio Not 
invece riferisce in merito all’analisi effettuata, all’interno di un gruppo di lavoro che ha incluso anche alcuni 
componenti dello staff tecnico che segue gli allenamenti dei bambini, a riguardo delle modalità con le 
quali potrebbe essere ripresa l’attività di calcio sulla scorta dei Protocolli Anti-Covid UISP e FIGC, inoltre 
si ritiene necessaria una convocazione dei genitori interessati, al fine di definire insieme le modalità 
operative prima di avviare eventualmente l’attività sul campo; precisa che la volontà di offrire ai bambini 
uno spazio di gioco e di socialità deriva anche dalla consapevolezza che gli stessi sono fra coloro che 
sono stati più penalizzati dalla pandemia; ma tale aspettativa è ben radicata ad un piano di realtà e si 
tradurrà in fatti concreti solo se vi saranno le condizioni e nel rispetto di tutte le precauzioni possibili. Il 
Presidente aggiunge che in data odierna non viene chiesto di approvare alcun protocollo anti Covid 
perché ancora in fase di ultimazione ma piuttosto il modus operandi... Il socio Bennati chiede 
insistentemente che venga messo a verbale che lui è contrario alla ripresa di qualsiasi attività e allarga 
la discussione citando pareri di terze persone estranee alla nostra realtà; il dirigente Boschi riporta la 



discussione nell’ambito del suo perimetro naturale in modo che siano i soci della Judax Agorà ad 
esprimersi in merito; aggiunge il suggerimentodi coinvolgere il proprietario/gestore del campo per 
confrontare i protocolli da adottare al fine di offrire un servizio regolamentato e sicuro ai bambini e alle 
famiglie. Interviene anche il socio Scussel per dirsi favorevole ad una ripresa dell’attività nei termini 
proposti dal Presidente e dal Consiglio Direttivo. Al termine di un lungo confronto l’esito della votazione 
è il seguente: Rauso e Gianni Bennati contrari; Frumento, Orlando, Guatti, Moncada e Rosano si 
astengono; tutti gli altri approvano la ripresa di parte dell’attività cosi come si renderà possibile e il più 
possibile sicuro; 

3)  Esame e approvazione del rendiconto 2019: Il Presidente Godani legge la relazione, allegata al 
presente verbale, che descrive l’attività svolta dall’Associazione nel corso del 2019, dove vengono citati 
tutti i progetti ed iniziative che sono state organizzate, illustrandone anche le finalità; il Dirigente Rauso 
nel frattempo mette a disposizione dei soci presenti in sala il bilancio 2019 redatto con la collaborazione 
del socio Sandro Marchisio che tutti gli anni mette a disposizione gratuitamente le sue competenze di 
Commercialista; l’assemblea approva all’unanimità. Il Presidente ringrazia il socio Sandro Marchisio.  

4) Relazione dell’attività dell’Associazione 2019-2020-2021: Rispetto invece al futuro il Presidente 
menziona l’intenzione di portare a termine il progetto “Fornaci in musica” che prevede la realizzazione di 
bozzetti ad opera dei bambini della Scuola Primaria XXV Aprile e degli utenti del Laboratorio Espressivo 
di via Amendola; tali bozzetti, unitamente a quelli che verranno prodotti dai ceramisti professionisti, 
saranno esposti in un Mostra per poi confluire nel prossimo “quaderno” dell’associazione; cosi come 
avvenuto per il progetto sulla storia di Savona si passerà poi dai bozzetti alla realizzazione di vere e 
proprie targhe riferite ai diversi musicisti dai quali molte vie del quartiere Fornaci prendono il nome; targhe 
avranno dimensioni più ridotte rispetto alle precedenti e quindi saranno di più facile gestione a partire 
dalle modalità di installazione sulle facciate del quartiere. A questo riguardo l’Associazione è destinataria 
di un contributo da parte della Fondazione A. De Mari pari a euro 4.000 e partecipazione economica al 
Progetto FornacInMusica di Fondazione 100Fiori, Autoliguria, Confartigianato in via di definizione. 
Rosano e Guatti si astengono giustificandosi col fatto che non hanno preso parte, perché non ancora 
iscritti, ai progetti che si sono già realizzati; tutti gli altri approvano. 

5) Contatti con i soci, nuove modalità: si illustra a tutti i soci presenti l’articolato lavoro svolto dal membro 
del Direttivo Giuseppe Boschi sulla gestione dei contatti e dei dati anagrafici di tutti i soci; in conformità 
con le norme previste dallo Statuto i dati sono stati riorganizzati in modo da rendere meno dispendiosa, 
sia in termini economici che di energie, la trasmissione ai soci delle comunicazioni a partire, ma non solo, 
dalle convocazioni delle assemblee; si è cercato di reperire il maggior numero di indirizzi mail e, in 
secondo luogo, di recapiti cellulari; la convocazione delle riunioni verrà trasmessa via posta solo ai soci 
dei quali non siamo provvisti né di casella mail né del recapito telefonico; negli altri casi si utilizzeranno 
le mail. La convocazione all’Assemblea dei Soci sarà in ogni caso affissa nelle due bacheche disponibili, 
quella collocata vicino all’ingresso dell’SMS Fornaci e in quella presente in via Saredo a fianco 
all’ingresso dell’ufficio del socio Rauso; tale spazio peraltro fino ad ora è stato gentilmente messo a 
disposizione da detto  socio in occasione delle riunioni dell’associazione (Consigli Direttivi, Assemblee, 
ecc….) ma, stante la necessità di provvedere con le sanificazioni e con la sospensione di riunioni 
mediamente affollate in luoghi chiusi e di piccole dimensioni al momento l’utilizzo di questo spazio è 
sospeso.Sempre ad opera del dirigente Boschi è stato inoltre sfoltito l’elenco dei soci che è stato privato 
di coloro che non versano la quota associativa da almeno tre anni. Attualmente l’associazione conta circa 
110 soci effettivi; lo Statuto prevedrebbe che trascorso un anno dal termine il socio che non versa la 
quota viene cancellato tramite comunicazione scritta del Consiglio Direttivo. 

 
Non essendoci altro da discutere l’Assemblea si chiude alle ore19,30. 
 
 
                                   Il Segretario                             Il Presidente 
                                Calogero Sprio                          Silvano Godani 


